

Pressemitteilung Förderung Frauenwaldschule



Die Bürgerstiftung „Ein Herz für Bad Nauheim“ hat aktuell ein Projekt der Frauenwaldschule mit einem Förderbetrag in Höhe von EUR 1.000,00 unterstützt. Der Förderbetrag soll in das Projekt „Vogelschutzhecke als Abgrenzung des Schulgartens zum Schulhof mit von Schülerinnen und Schülern selbst gebautem Holzzaun“ fließen.

Wie die Schulleiterin Frau Rettberg erklärt, verkleinerte sich das Schulhofgelände der Frauenwaldschule wegen der Aufstellung von Containern als zusätzliche Räume für Unterricht und Betreuung. Da der Hauptteil des Schulhofes asphaltiert ist, sollte ein zusätzlicher, nicht versiegelter Raum für die Pausen und die Nachmittagsbetreuung entstehen. Im Schulgarten gibt es mehrere Gewässer und auch 15 Bienenstöcke, so dass zum Schutz der jüngeren Kinder vor allem eine optische Abgrenzung zwischen Schulhof und Schulgarten geschaffen werden sollte. Aus diesem Grund soll eine Vogelschutzhecke aus einheimischen Sträuchern gepflanzt werden, die zusätzlich auch als Insekten-Nahrungsquelle und speziell Bienenweide dienen soll. Einheimischen Vogelarten wird zusätzlicher Nist- und Nahrungsraum bereitete werden. Sie dient somit auch als Ausgleich für die zusätzlich versiegelte Schulgeländefläche durch die Container.

Aus diesen Gründen ist nunmehr die Bepflanzung mit einheimischen Straucharten geplant. Wie Frau Rettberg weiter ausführt, sollen insbesondere blühende Straucharten wie Cornellkirsche, Hartriegel, Gemeinen Schneeball, Wolligen Schneeball, Pfaffenhütchen, Liguster und Heckenrosenarten angepflanzt werden. Die im Frühjahr blühenden Sträucher sind gute Insektenweiden, die Beeren im Herbst dienen verschiedenen Vogelarten als Nahrungsquelle.

Damit die jungen Sträucher während der Pausen und am Nachmittag nicht beschädigt werden und gut anwachsen können, wird vor der Pflanzung von Schülerinnen und Schülern nach weiteren Ausführungen der Schulleiterin Frau Rettberg ein Holzzaun gebaut. Der Zaunbau ist bereits fortgeschritten. Alle Schulklassen arbeiten in unterschiedlicher Form und Beteiligung an diesem Projekt. Vom Zuschneiden und lasieren der Zaunlatten bis zum Ausheben der Fundamente für die Zaunpfosten, werden alle Arbeiten von den Schulklassen selbst erledigt.

Vorstandsmitglieder der Bürgerstiftung konnten sich am 07.11.2022 im Rahmen der symbolischen Scheckübergabe des Förderbetrages unter Führung von Frau Schulleiterin Rettberg, dem Lehrer und Leiter der Bienen-AG, Herrn Knepel sowie Schülerin der Frauenwaldschule einen umfassenden Überblick über den Schulgarten und die vielfältigen Projekte verschaffen.